
 

 
Liebe Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen, 
 
 

 

 
In den letzten Tagen hat es in 

Deutschland Proteste gegen 

Rechts-Extremismus  

gegeben. 

 

 

 
 

 
Rechts-extrem ist eine politische 

Meinung. 

Ein rechts-extremer Mensch  

Wird Rechts-Extremist genannt. 

 

 

 
 

 
Viele rechts-extreme Menschen denken 

zum Beispiel: 

Menschen aus anderen Ländern sollen 

nicht nach Deutschland kommen. 

Nicht alle Menschen sind gleich viel 

wert. 

 

 
 

 

 
Wenn Menschen nicht gleich behandelt 

werden, ist das eine Diskriminierung. 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
Die Heilpädagogische Hilfe Bersenbrück 

ist eine Firma.  

Häufig benutzen wir die Abkürzung: 

HpH. 

 

 

 

 
Wir arbeiten für Menschen mit 

Behinderung.  

Und wir arbeiten mit Menschen mit 

Behinderung. 

 

 

 
 

 

Die HpH setzt sich für Menschen mit 

Behinderung ein.  

Die HpH sagt: 

Es ist normal verschieden zu sein. 

Wir nehmen jeden Menschen ernst. 

Wir gehen gut miteinander um. 

Wir achten aufeinander. 

Wir sind alle wichtig. 

Niemand soll einen Nachteil haben. 

 

 
 

 

 
Alle Menschen in Deutschland sollen 

frei leben können. 

Auch Menschen aus anderen Ländern 

sollen hier leben dürfen.  

Das wollen Rechts-Extreme nicht.  

Sie wollen, dass Menschen in ihre 

Heimat zurück-gebracht werden. 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 



 
Viele Menschen wollen nicht: 

Das Rechts-Extremisten in Deutschland 

bestimmen. 

Deshalb wollen am Wochen-Ende viele 

Menschen demonstrieren. 

 

 

 

 
Bei einer Demonstration gehen viele 

Menschen zusammen auf die Straße. 

Sie wollen ihre Meinung sagen.  

Das bedeutet:  

Menschen machen sich für eine Sache 

stark, die ihnen wichtig ist. 

Oft tragen sie Schilder oder bemalte 

Stoff-Bahnen. 

Darauf schreibe sie, 

was sie denken. 

Das kurze Wort für Demonstration heißt 

Demo. 

 

 
 
 
 

 

 
Das ist das Thema: 

Wir wollen mit der Demonstration die 

Demokratie verteidigen. 

Das bedeutet: 

Deutschland ist eine Demokratie. 

In einer Demokratie bestimmen die 

Menschen mit. 

Und die Menschen wollen: 

Das soll auch so bleiben. 

 
 

 

 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 



 
So können Sie mitmachen: 

 

Am Samstag,  

10. Februar 2024, 

treffen sich die Demonstranten. 

Die Demonstration ist auf dem  

Marktplatz in Bersenbrück. 

Die Demonstration beginnt 

um 10.30 Uhr. 

 

Die HpH hat einen eigenen Treff-Punkt. 

Sie erkennen uns am HpH-Zeichen. 

 

 
 

 
 
 
 

 
 

 
Die Demonstration hat einen Namen: 

„Bunt gegen Braun“. 

 

Das bedeutet:  

Alle Menschen sind gleich.  

Das sollen auch Rechts-Extremisten 

verstehen. 

 

 
 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
Eine Demonstration macht Spaß,  

wenn man es zusammen macht. 

Mit Kollegen oder Kolleginnen. 

Oder mit der Familie. 

Oder mit Freunden und Freundinnen. 

 

Liebe Grüße 

Guido Uhl 

Chef von der Heilpädagogischen Hilfe 

Bersenbrück 

 
 

 

 


